

Information Presse

20 décembre 2023

TARGA CAPITAL ET LE MANAGEMENT AUGMENTENT LEUR INVESTISSEMENT CHEZ SAULAS EN ACQUERANT LES TITRES DETENUS PAR DEMETER VIA LE FONDS EUROPEEN DES MATERIAUX

Fondée en 1942, la société Saulas & Cie fabrique des toiles métalliques et des produits connexes issus du tissage métallique, domaine de spécialité de la société Saulas. L'entreprise offre une large gamme d'outils pour filtrer, séparer, granuler, cribler, tamiser, extruder, protéger, etc., répondant aux spécifications des clients. Saulas investit régulièrement dans l'amélioration de ses outils de production, s'adaptant aux exigences techniques et réglementaires, tout en servant plus de 8 000 clients en France et à l'étranger, y compris de grands noms de l'industrie.

Le Fonds Européen des Matériaux avait investi dans la société Saulas en 2021 afin d'accompagner la transition managériale et la reprise de la direction par Frédéric Perrin. La société a connu depuis un développement fort sur de nouveaux marchés géographiques et sur l'extension de sa gamme produits, le tout impulsé par le plan de développement de Frédéric Perrin. Son développement fort et la bonne réalisation de la transition et des objectifs fixés ont dès lors permis à Demeter de sortir sur un TRI de 25%.

Grégory Besson-Moreau, Partner chez Demeter, se dit satisfait de l'opération menée : « *Nous sommes extrêmement satisfaits d'avoir eu l'opportunité d'accompagner cette société au cours de son parcours remarquable. Son dynamisme et la qualité de sa transition managériale témoignent du travail acharné de toute l'équipe. Nous sommes fiers d'avoir contribué à cette réussite et sommes convaincus que la sortie du FEM et le réinvestissement de Targa Capital se réalisent dans les meilleures conditions pour toutes les parties impliquées.* ».

Pour Targa Capital, réinvestir dans Saulas représente la poursuite d'un ambitieux projet de croissance amorcé dès l'arrivée de Frédéric Perrin. En tant que structure spécialisée dans l'investissement au sein des PME industrielles, Targa Capital a maintenu son engagement dans Saulas depuis 2014. Cette décision reflète la conviction de Targa Capital envers la solidité des fondamentaux de l'entreprise et la volonté de prolonger cette aventure entrepreneuriale.

Sylvain Campion, Associé Fondateur de Targa Capital, commente : « *Nous sommes ravis que Demeter ait accepter de réaliser cette opération, qui a également permis au management d'augmenter sa détention capitalistique. A travers cet investissement qui a vu se succéder les trois véhicules d'investissement de Targa Capital, nous montrons notre capacité à accompagner nos participations sur une longue période afin de laisser le temps aux entreprises de réaliser un plan de développement ambitieux* ».

« *C'est une nouvelle étape franchie en cette fin d'année 2023, avec la sortie de DEMETER après trois années de collaboration fructueuse, qui nous permet aujourd'hui de renforcer les positions de l'actionnariat actuel et de nous engager dans un nouveau cycle. Cependant au-delà des aspects financiers, je retiens que cette réussite est le fruit d'un travail d'équipe au quotidien avec l'ensemble des collaborateurs de Saulas & Cie, mais aussi d'une relation de confiance et d'enrichissement mutuel avec les représentants de Demeter, de Targa Capital et de UI Gestion. A ce titre, je remercie les équipes de Demeter pour leur confiance et leur accompagnement* », souligne Frédéric Perrin.

A PROPOS DE TARGA CAPITAL

Targa Capital, à travers Targa Capital 2 et Targa Capital 3, regroupe plus d'une vingtaine de chefs d'entreprise dont l'objet est d'investir au sein de PME pour doter ces entreprises des moyens financiers et humains à la réalisation d'un plan de développement ou à l'occasion d'une transmission. Depuis sa création en 2011, Targa Capital a réalisé 18 investissements, principalement dans des entreprises industrielles. La philosophie de Targa Capital est d'être un investisseur de long terme, qui participe à la vie de l'entreprise, sans s'immiscer dans la gestion. Dans chacune de ses participations, Targa Capital met en œuvre un modèle d'accompagnement des équipes dirigeantes, à travers des réunions de gestion mensuelles, auxquelles participent systématiquement les deux associés de Targa Capital qui ont pris part au projet d'investissement. Targa Capital fait ainsi bénéficier de ses compétences d'anciens chefs d'entreprise en matière de stratégie et de gestion des PME. Dans chacun de ses investissements, Targa Capital met en place des outils et des méthodes permettant aux entreprises d'améliorer l'efficacité de leur organisation.

A PROPOS DE DEMETER

Demeter est un acteur européen majeur de l'investissement en capital risque, capital développement et infrastructure dans la transition énergétique et écologique. Ses fonds investissent de 1 à 30 millions d'euros pour soutenir les entreprises du secteur à tous les stades de leur développement : startups innovantes, petites et moyennes entreprises, projets d'infrastructure. L'équipe de Demeter compte 38 personnes basées à Paris, Lyon, Bordeaux, Madrid et Düsseldorf, gère 1,3 milliard d'euros et a réalisé 230 investissements en 17 ans.

Intervenants sur l'opération :

- **Saulas** : Frédéric Perrin
- **Targa Capital** : Sylvain Campion, Frédéric Bracquart
- **Demeter** : Grégory Besson-Moreau, Marie Cartet, Valentine Clinkspoor
- **Themis Avocats** : Charlotte Lagrange, Marina Cavé, Camille Dubourg

Contact Média

- **Targa Capital** – Sylvain Campion
- **Demeter** – Aleksandra Texier : media@demeter-im.com